

令和4年4月22日

保護者の皆様

体操服での登下校・生活について（お知らせ）

長久手市立南中学校長 水野 和幸

穀雨の候、平素は、本校の教育活動に格別のご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、近年の夏季は真夏日、猛暑日が続き、本校では熱中症対策として体操服での登下校・生活を実施してきました。つきましては下記の期間、登下校や授業において体操服で過ごすことで、熱中症対策を図ろうと考えております。昨年度までの2年間は、時期を早めて実施していましたが、今年度は例年通りの期間に戻して下記のとおり実施いたします。ご理解ご協力のほどよろしく申し上げます。

記

- ① 6月23日（木）から9月16日（金）の期間は、体操服での登下校・生活をしてよいこととします。
※ 気候等の状況により、期間を延ばす場合があります。
- ② 体育等で汚れたり、過度に汗をかいたりする場合は必要に応じて着替えをご用意ください。
- ③ 必ず体操服を着なければいけないというわけではなく、従来の通り制服・ブレザーで過ごしてもかまいません。ただし、体育の授業がある日については、更衣場所が確保できないため、体操服での登校をお願いします。
- ④ 体感温度には個人差があります。教室のクーラーの運用時などの際、体温調節が必要な場合は適宜長袖ジャージを着用させてください。

【問合せ先】

長久手市立南中学校 生徒指導主事 遠藤 健史 電話 0561-62-9191